

Forums pour l'entourage

Il recommence sa consommation de cannabis

Par Profil supprimé Posté le 27/12/2018 à 01h36

Bonjour,

Je suis en couple depuis quasiment 2 ans et la personne que je fréquente fumée depuis presque 11 ans avant notre rencontre, le fait est que pendant cette relation cette personne a souhaité arrêter (consommation de 3 / 4 joints par jour) ! Donc elle est passée au CBD et a ensuite arrêter complètement après 1 mois et demi ! Ça fait maintenant 5 mois qu'elle a complètement arrêté sauf que depuis 2 3 semaines elle reprend en me disant " tqt c'est rien je contrôle " on en a tellement bavés (surtout elle bien-sûr) pour arrêter que ça m'angoisse quand je la vois avec un joint à la main

Ma question est la suivante : à partir de quel moment cette consommation devient elle dangereuse ? J'ai super peur qu'il reprenne.